

REINOSA • Afecta a un total de 436 trabajadores

# Preocupación en la comarca por la aprobación del expediente de «Forjas y Aceros»

D'YSART

A falta de pronunciamientos oficiales de comités de empresa y sindicatos, no generados aún por la etapa vacacional que en la actualidad se disfruta, el reciente pronunciamiento de la Dirección General de Trabajo de proceder a la aprobación del expediente de excedentes laborales para 436 trabajadores de Forjas y Aceros, ha supuesto un nuevo y grave motivo de preocupación para la mayoría de los trabajadores y vecinos de Reinosa.

La nueva situación se viene analizando de forma aislada y a través de comentarios individuales que se realizan en los distintos ambientes locales. La imposibilidad de aunar criterios entre la plantilla de trabajadores, viene principalmente motivado por la falta de actos asamblearios debido al período de vacaciones que se disfruta en la empresa. Esta circunstancia ha impedido hasta el momento el poder ofrecer una información amplia y detallada sobre el dictamen emitido por la Dirección General de Trabajo, y de forma especial por su titular, Carlos Navarro, sobre la aprobación, con la urgencia que se ha hecho, del expediente de excedentes laborales de Forjas y Aceros, así como de la nueva situación que se plantea tras el pronunciamiento habido.

Algunos miembros del comité de empresa a los que ha pedido opinión este periódico, han preferido no pronunciarse sobre la nueva situación hasta tanto no conozcan y estudien las caracte-



M. BUSTAMANTE

Todos los indicios prevén duras movilizaciones durante septiembre.

rísticas de la aprobación del expediente, y a su vez sean analizadas conjuntamente por el comité de empresa y sindicatos. No obstante, inicialmente consideran que la decisión no es oportuna, y mucho menos en que se haya aprobado y dado a conocer en un tiempo récord desde su tramitación y especialmente coincidiendo con la etapa de vacaciones de la casi totalidad de la plantilla, lo que califican de «inoportuno y juego sucio».

En el amplio abanico de consi-

deraciones en torno a la nueva situación y previsiones de acciones a desarrollar el próximo septiembre, se hacen suposiciones de que puede ser un mes movido «si antes no se arbitran medidas negociadoras entre la empresa y los trabajadores». Por otra parte, no parece que de momento haya sorprendido en exceso la noticia adelantada por los medios de comunicación sobre la aprobación del expediente. En algunos casos nos han asegurado que el citado trámite era de esperar, aunque

por el contrario se confiaba en que la decisión se pronunciaría en fecha más avanzada y previas consultas a los representantes de los trabajadores, insistiéndose en que no parece muy razonable que la Dirección de Trabajo haya adoptado una decisión conforme a los planteamientos e intenciones de la propia empresa, y sin haberse parado a contemplar los razonamientos que en todo momento han defendido, tanto el comité de empresa, como los sindicatos que han participado en

las negociaciones del plan rechazado.

Existe la posibilidad de que en fechas próximas, y una vez que los miembros del comité puedan hacerse con la resolución del expediente, celebren alguna reunión para analizar su contenido, y en su consecuencia fijar los planes de actuación que consideren necesarios. Caso de que esta intención no se haga posible como consecuencia del período de vacaciones, las primeras fechas de septiembre, con la recuperación de la actividad laboral en la empresa, serán en las que se realicen los procesos de información, y al mismo tiempo se conocerán las decisiones que en su momento se puedan tomar de cara al reinicio de movilizaciones.

## Un nuevo vehículo para la estación de autobuses

En la estación de autobuses de Reinosa, primera de las construidas y en funcionamiento de Cantabria, tuvo lugar la presentación, el pasado sábado, de un nuevo y moderno autobús que incrementará la flota de los servicios de transporte que presta en la ciudad el industrial, Manuel Muñoz. La incorporación de este nuevo medio de transporte, de gran capacidad y dotado con los más avanzados mecanismos para facilitar la comodidad a los viajeros, servirá, en cierto modo, para cubrir la demanda que, actualmente, existe en la ciudad a través de una empresa netamente local. Además de la creación de puestos de trabajo que esto supone, una de las características de Manuel Muñoz es la decoración en sus vehículos de transporte con temas alusivos a la comarca campurriana. El nacimiento del río Ebro, realizado por la pintora local, Alicia Cañas, es el principal distintivo que destaca en ambas puertas del vehículo inaugurado.

R. 011

